
                                                                                          

                                                                               
 

Excelentíssimo Senhor  

Presidente da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores  

   

  

Assunto: Antiga torre de controlo de tráfego aéreo do aeroporto de Santa Maria.  

   

O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda/Açores entrega à Mesa da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores e a V. Ex.ª, para efeito de admissão, perguntas com pedido de 

resposta escrita e solicitação de documentos, dirigidos ao Governo Regional, nomeadamente 

à Secretaria Regional da Cultura, da Ciência e Transição Digital.  

   

Angra do Heroísmo, 17 de fevereiro de 2022 

   

Com os melhores cumprimentos,  

  

  

 

  

  

  

 

  

E/408/2022 Proc.º 054.06.01/4/XII 17/02/2022  



                                                                                          

                                                                               
 

Exma. Sra. Secretaria Regional da Cultura, da Ciência e Transição Digital  

 

A antiga torre de controlo de tráfego aéreo do aeroporto de Santa Maria encontra-se em evidente 

processo de degradação, sem que se conheça qualquer forma de intervenção com vista à sua 

manutenção, muito menos à sua requalificação. 

Foi de conhecimento geral, o lançamento do concurso público, pela ANA, para adjudicação da 

obra de requalificação sem que tivesse havido qualquer manifestação de interesse, alegada-

mente, devido ao reduzido valor base da adjudicação. 

É sabido que a ANA «transferiu» esta infraestrutura para a Região, assim como o respetivo «en-

velope financeiro», de acordo com o proferido, em novembro de 2018, pelo anterior Secretário 

Regional da Educação e Cultura. 

Por conseguinte, seria expetável que o Governo Regional, através da tutela competente nesta 

matéria, lançasse novo concurso público para satisfazer tal pretensão. Todavia, nem tal ocorreu, 

nem esse investimento tem constado das resoluções do atual Conselho de Governo, incluindo 

as resoluções decorrentes da realização destes conselhos em Santa Maria. 

Além da omissão deste investimento nas resoluções do atual Conselho de Governo, este tam-

bém não se encontra plasmado no Plano Anual da Região para 2022. 

 

 

Assim, nos termos estatutários e regimentais e atendendo ao exposto, o Grupo Parlamen-

tar do BE/Açores solicita o pedido de resposta de V.ª Ex.ª às seguintes questões: 

 

1 - Tem o Governo Regional a intenção de proceder à requalificação da antiga torre de controlo 

de tráfego aéreo do aeroporto de Santa Maria? 

 

2 - Se tal intenção se confirma, então para quando se encontra previsto tal investimento? 

 

 



                                                                                          

                                                                               
 

3 – Qual o valor e as condições do “envelope financeiro” referido pelo secretário regional da 

Educação e Cultura do Governo anterior? 

 

 

Angra do Heroísmo, 17 de fevereiro de 2021  

  

 


